

La campaña del topónimo de Castellón llega a la UJI - Mediterráneo - 19/04/2018

MEDITERRÁNEO



LA CAMPAÑA DEL TOPÓNIMO DE CASTELLÓN LLEGA A LA UJI

► La campaña sobre la normalización del topónimo de la ciudad de Castellón llegó ayer a la Universitat Jaume I, con una conferencia titulada *Recuperació del nom de Castelló: una reivindicació històrica i lingüística*, en la que participó Vicent Garcia Edo, doctor en Historia; Lluís Gimeno Betí, doctor en Filología Románica; y Bartomeu Prior Romero, director del Servei de Llengües i Terminologia de la UJI.